

Fecha <b>17.11.2014</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

## **MÉXICO RECLAMA UNIDAD Y CONCORDIA: HERRERA CALDERA**

“México nos reclama unidos y apostándole a la concordia, con respeto al Estado de derecho y a las instituciones”,

señaló el gobernador de Durango, Jorge Herrera Caldera, presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores, quien refrendó su respaldo al presidente Enrique Peña Nieto y se congratuló con los logros obtenidos en la gira por China.

